

Collège Pensivy. Les 6e à l'heure africaine

Publié le 15 novembre 2016



Issouf Ouatarra s'est plié de bonne grâce aux nombreuses questions des collégiens, très curieux de cette culture qu'ils ne connaissent pas.

Issouf Ouatarra s'est plié de bonne grâce aux nombreuses questions des collégiens, très curieux de cette culture qu'ils ne connaissent pas. Mardi dernier, les 120 élèves des classes de 6e du collège Germain Pensivy étaient invités au centre culturel, pour une rencontre autour de la musique africaine, avec le musicien Issouf Ouatarra, originaire du Burkina Faso et spécialiste du n'goni, sorte de harpe africaine. Très attentifs et très curieux, les jeunes ont assisté au concert avant de s'entretenir avec l'artiste. « Les élèves ont posé de nombreuses questions à Issouf Ouatarra, à l'issue de la présentation, sur sa culture, son enfance, son pays, son apprentissage de la musique, sa vie de musicien, la place de la musique dans son quotidien ou encore son métier de luthier. Nous avons même dû mettre un terme aux nombreuses questions pour libérer la salle », a commenté Odile Ribeyre, professeur de musique. « Cette manifestation s'inscrit dans un projet plus global de comédie musicale, sur le thème de Joséphine Baker. Plusieurs disciplines sont associées à ce projet : éducation musicale ou encore français, mais les aspects ouverture culturelle et approche de la diversité sont aussi des éléments clés », a indiqué Jean-Paul Aurrière, principal du collège.